

2023年も、もう残り僅かとなりました。利用者さんにとってはクリスマスや年末年始、冬休みと楽しみな行事がたくさんですね!各事業所でも、冬に向けてどんな活動をしようかなと計画中です♪寒さに負けずいろいろな活動に取り組んで行きたいと思います! さて今回は、各事業所で行ったハロウィンの様子や、生活事業所では作品作りの様子や結果をお伝えしようと思います!

### お知らせ

### ~デイサービスから~

・冬休みが始まります。水分補給のため水筒の持参をお願いします。また、お弁当や年末年始の利用についても確認をよろしくお願いします。

#### ~生活介護たけのこから~

・令和5年度秋田県障害者芸術福祉展に出展した内の2品が奨励賞に入賞しました。おめでとうございます!



『世界に一つだけの花』共同作品



『マンダラ』戸堀嵩さん

# ディサービス 若竹

謎の魔女から「ミイラからお菓子をもらえ」の指令にドキドキしながらホーンテッドわかたけ(お化け屋敷)の中へ… お友だちや職員と協力して全員がお菓子をゲットできました ょ!!











## ディサービス たけのこ

寒さを感じる季節になりましたが、たけのこではハロウィンパーティーを行いました。ゲームを行い、手作りの衣装でみんなかわいく変身しました。お菓子のおみやげをもらい笑顔いっぱいの1日でした。



# ディサービス

「トリックオアトリート」のかけ声で職員とミニゲーム!あみだくじやじゃんけん、カードゲームなどを行いスタンプラリー形式でお菓子をもらいました!その後はみんなでダンスを踊ったり記念撮影をパシャリ☆素敵なハロウィンパーティになりました!













# 生活介護事業所たけのこ

日々、ご利用いただき有難うございます。この秋は、秋田市内の熊の 出没に伴い安全のためウォーキングを中止し代替活動として来ました。その中で、今回の福祉展では皆さんが一生懸命作った作品を6展 出展し2展が奨励賞入賞!!多くの人が皆さんの作品を評価してくれました。とても素晴らしいことです。おめでとうございます!!











